

BIG ISSUE

HKBP Ke-72, Polda Kalteng Membangun Negeri Menuju Indonesia Emas 2024

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.BIGISSUE.ID

Oct 20, 2024 - 07:30



PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah mengikuti puncak perayaan peringatan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke -72 tahun 2024 secara virtual, di Aula Arya Dharma Mapolda setempat, Sabtu (19/10/2024).

Dalam kegiatan yang dipimpin Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. dan Ketua Umum Bhayangkari Juliati Sigit Prabowo dan dihadiri para

pejabat utama Mabes Polri serta sejumlah pengurus Bhayangkari Pusat.

Sementara di Polda Kalteng sendiri, kegiatan dihadiri langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto didampingi Ketua Bhayangkari PD Kalteng Ibu Irna Djoko dan diikuti sejumlah pejabat utama Polda serta pengurus Bhayangkari Daerah maupun Cabang melalui zoom meeting.

Kapolda selaku pembina Bhayangkari Daerah Kalteng, mengucapkan selamat ulang tahun kepada Bhayangkari yang ke-72.

"Semoga momentum peringatan ini dapat memberikan semangat baru kepada Bhayangkari dalam melaksanakan program kerjanya, guna mendorong kemajuan Polri dan Bangsa," ucap Kapolda.

Irjen Djoko juga mengatakan, saat ini Polri sedang dihadapkan dengan agenda besar yaitu pesta demokrasi Pemilukada serentak pada 27 November 2024.

"Untuk itu, saya berharap peran Bhayangkari sebagai istri anggota Polri dapat memberikan dukungan, khususnya dalam pelaksanaan tugas dan memperhatikan kesehatan suami guna mewujudkan Pilkada aman dan nyaman," harap Djoko.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, S.IK., M.Si. menambahkan bahwa dalam peringatan kali ini Polda Kalteng bersama pengurus Bhayangkari Kalteng turut menggelar syukuran potong tumpeng.

"Selain itu, pada momen peringatan HKGB ini Kapolda bersama Ketua Bhayangkari Kalteng juga turut memberikan bantuan tali asih kepada pengurus Cabang," tutup Kabidhumas.

Sebagai informasi, adapun tema yang diangkat dalam peringatan HKGB ke-72 kali ini, yaitu 'Bhayangkari Mendukung Polri Presisi Membangun Negeri Menuju Indonesia Emas 2045'. (**)